

Tonnenheider RassegeflügelFreunde hatten ein gutes Jahr 2011

Hervorragende Ergebnisse auf der Hauptversammlung am 28.01.2012 präsentiert:

Die Tonnenheider Rassegeflügelzüchter verstehen ihr Handwerk. Mit Jan Gräf auf Zwerg-Cochin stellen sie einen deutschen Jugendmeister und mit Hermann Schmidt auf Leghorn, weiß einen Bundessieger. Am Samstagabend zogen die Zuchtfreunde während ihrer Jahreshauptversammlung im Gasthaus Rosenbohm Bilanz.; Und die fiel nicht nur wegen der beiden Titel, die auf der "Nationalen" in Dortmund errungen wurden, positiv aus. "Wir hatten ein gutes Jahr", betonte der 1. Vorsitzende Hermann Schmidt. "Sehr zufrieden waren wir mit der gut besuchten Ortsschau", fügte sein Stellvertreter Andreas Kirchhoff hinzu. Insgesamt gehören 100 Männer und Frauen und 30 Jugendliche zum RGZV Tonnenheide.; Bei den anstehenden Vorstandswahlen musste die Position des 1. Kassierers neu besetzt werden. Nach sechs Jahren trat der bisherige Amtsinhaber Thomas Hartje nicht mehr an. Hermann Schmidt bedankte sich bei Hartje für sein jahrelanges Engagement im Vorstand und überreichte einen Präsentkorb mit allerlei Leckereien.; Sein Nachfolger wurde sein bisheriger Stellvertreter Hans-Joachim Gräf, neuer 2. Kassierer ist jetzt Horst Benker. Bestätigt wurden Andreas Kirchhoff als 2.Vorsitzender und Karl-Heinz Fehring als 2.Schriftführer. Weiterhin zum Führungsteam um Hermann Schmidt gehören die 1.Schriftführerin Karin Meier sowie die beiden Jugendobfrauen Annemarie Klasing und Christina Althaus.; Zudem wurden die kommenden Termine bekanntgegeben. Am 25. März treffen sich die Tonnenheider Gastgeber des Jugend-Hähnewettkrähens des Bezirksverbandes Lübbecker Land auf dem Spargelhof Winkelmann. Am 6. Mai ist Annemarie Klasing Gastgeberin des vereinsinternen Jugend-Hähnewettkrähens.; Mit der Tierbesprechung bei Karl-Heinz Fehring am 2. September in Diepenau wird die heiße Phase der neuen Schausaison eingeläutet Am 27. und 28. Oktober präsentieren die Tonnenheider Züchter ihre Lokalschau im Gasthaus Rosenbohm.; Der Vereinsausflug führt vom 7. bis 9. Dezember zur Europaschau in Leipzig, mit wahrscheinlich mehr als 100.000 Tieren die weltweit größte Rassegeflügelausstellung.; Neben ihrem Hobby pflegen die Zuchtfreunde auch die Geselligkeit, am 9. März mit einem spannenden Doppelkopf- und Mau-Mau-Abend, am 8. Juni mit einem Grillabend und am 8. Juli mit einer Fahrrad-Tour.

Quelle NW



Der RGZV Tonnenheide – hier mit Gästen – hat einen neuen Vorstand gewählt (von links): Marlies Schröder (Ortsvorsteherin Schmalge) mit Hermann Schmidt (Vorsitzender), Hans-Joachim Gräf (Kassierer), Christina Althaus (stellvertretende Jugendobfrau), Andreas Kirchhoff

(stellvertretender Vorsitzender), Karin Meier (Schriftführerin), Karl Heinz Fehring (stellvertretender Schriftführer), Annemarie Klasing (Jugendobfrau), Werner Henke (Ehrenvorsitzender) und Horst Benker (stellvertretender Kassierer).
Fotos: Detlef Hillekes

Neuer Stellvertreter gewählt

Andreas Kirchhoff jetzt zweiter Vorsitzender des RGZV Tonnenheide

Tonnenheide (DH). Wahlen zum Vorstand und die Jahresbilanz haben bei der Versammlung des Rassegeflügelzuchtvereins Tonnenheide im Mittelpunkt gestanden.

Die Züchtfreunde trafen sich im Saal des Landgasthauses Rosenbohm in Tonnenheide. Dabei blickten die Mitglieder auf ein erfolgreiches Jahr zurück: Jan Gräf wurde Deutscher Jugendmeister mit Zwerg Cochin und Hermann Schmidt wurde Bundesieger mit Leghorn weiß.

Bei den Wahlen kam es zu folgenden Ergebnissen: Andreas Kirchhoff wurde als zweiter Vorsitzender in seinem Amt bestätigt. Thomas Hartje trat nach sechs Jahren als Kassierer zurück. Für ihn übernahm Joachim Gräf das

Amt. Er fungierte zuvor als zweiter Kassierer. In dieses Amt rückte Horst Benker ins Vorstandsteam. Wiedergewählt wurde auch noch Karl-Heinz Fehring als zweiter Schriftführer.

Folgende Termine für dieses Jahr stehen bereits fest: 9. März: Doppelkopf- und Mau-Mau-Turnier, 25. März: Bezirksverbands-Hähnewettkrähen (Jugend) am Spargelhof Winkelmann. Austrichter ist Tonnenheide, 6. Mai: Hähne-Wettkrähen der Jugendabteilung bei Annemarie Klasing, 8. Juni: Grillabend, 8. Juli: Fahrradtour, 2. August: Tierbesprechung bei Karl-Heinz Fehring, 27. und 28. August: Ortsschau im Saal des Landgasthauses Rosenbohm sowie vom 7. bis 9. Dezember: Vereinsausflug zur Europaschau in Leipzig. Anmeldungen zu dieser Fahrt nimmt Vorsitzender Hermann Schmidt entgegen.



Vorsitzender Hermann Schmidt (links) dankt Kassierer Thomas Hartje für seine gute Arbeit im Verein. Hartje ist sechs Jahre lang Kassierer des RGZV-Tonnenheide gewesen.

Quelle: Westfalen-Blatt, Rahdener Zeitung